



紅白顔合わせをしました

運動会に向けて、今年の紅白が決まりました。4月17日のふれあいタイムで顔合わせを行い、応援団長さんや副団長さん、団員の自己紹介の後、早速応援練習をしました。今年は、これまでの応援スタイルだけではなく、お笑いの要素などを新しく取り入れるなどして、赤も白もさらにパワーアップしているようです。6年生がわかりやすく教えようとがんばっている姿が素敵です。本番がとても楽しみです。



交通安全教室

18日(木)に行いました。平戸警察署から1名、交通安全協会から2名、中野駐在所から1名来ていただきました。はじめに交通安全協会の方から、自転車に乗るときのヘルメット着用や道路の歩き方についてのお話がありました。ヘルメット着用の重要性については、実際に豆腐二丁を準備していただき、片方はそのまま、もう片方はヘルメットに入れて目の高さから落とすという実験を通して教えていただきました。そのまま落とした豆腐はグチャグチャになりましたが、ヘルメットに入れた豆腐は崩れることなく元の形を維持していました。交通安全協会の方は、「豆腐を脳だと思って考えてみてください。」とおっしゃっていました。

その後、低学年と高学年に分かれて、運動場に準備した信号を使っての歩行訓練や、七宮前の横断歩道での横断訓練をしました。歓迎遠足の前日に行うことができ本当によかったです。平戸警察署の方、交通安全協会の方、中野駐在所の方に感謝です。ありがとうございました。



歓迎集会・歓迎遠足

19日(金)に行いました。歓迎集会では、1年生の自己紹介をしたり、全校ゲームをしたりしました。1年生の自己紹介はとてもかわいく、好きなものを発表したり、最後にポーズをとったりしました。全校ゲームの「貨物列車」では、3年生の白〇〇さんがチャンピオンになり、遠足で楽しみにしていることについて発表しました。私からは、「私にとっては三度目の正直です。」という話をしました。着任した年は曇り空で肌寒く、去年は着いたとたんに雨が降りだしたからです。今年は天気恵まれ、砂浜で思い切り遊ぶことができました。1年生は、行きも帰りも6年生と手をつなぎ、最後まで歩くことができました。よくがんばりました。集会も遠足もとても楽しかったです。



木曜日は授業参観・懇談会・PTA総会・専門部会です

先日お知らせしたように、木曜日は授業参観などがあります。懇談会では各学級担任の方針を、総会では校長としての方針をお伝えしますので、たくさんの方に御来校いただきますようお願いいたします。お待ちしております。